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Protokoll zum Kreistag des VK Oberberg am 01.02.2024 in Marienheide-Rodt 
 
TOP 1 Beginn 20.05 Uhr – Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Marcel Hoffmann. Ein Dank geht an TV 

Rodt-Müllenbach für das Bereitstellen der Räumlichkeiten und die Bewirtung. 
Er dankt allen, die in den Vereinen eine gute Arbeit geleistet haben. Vertreten sind dieses Jahr 9 
Vereine. 
Als Vertreter des WVV begrüßt er den Präsident Herrn Hubert Martens. 
 

 Ehrungen durch den 1. Vorsitzenden 
 Zuerst erfolgt die Ehrung von Mannschaften für ihre erbrachten Leistungen in der abgelaufenen 

Saison. 
 

 Verbandliga Mixed – SSV Nümbrecht I – 1. Platz   1 Ball 
 Bezirksliga Mixed – VC Ründeroth  – 1. Platz   1 Ball  
 Bezirksliga Herren-Hobby – TuS Waldbröl II – 1. Platz   1 Ball 
 Bezirksklasse Mixed – SF Vollmerhausen  – 1. Platz   1 Ball 
 Kreispokal 2023 – VfL Berghausen I   1 Ball 

 
Für ihr ehrenamtliches Engagement im Vorstand des Volleyballkreis Oberberg bedankt sich der 1. 
Vorsitzende ebenfalls für die Unterstützung, besonders geehrt Frau Anke Krieger, 15 Jahre (25,- €) 
und Herr Ulfried Stinnes, 15 Jahre (25,- €) und 35 Jahre Vorstandsarbeit (25,- €).  
 
Nun hat Herr Martens das Wort. Er gibt aktuelle Infos des WVV für die Kreistage. 
Über SAMS wurde die eLizenz eingeführt, der Ausdruck von Pässen ist nicht länger notwendig. 
Der Ergebnisdienstes auf der WW-Webseite 4 https://ergebnlsdlenst.votlevball.nrw wurde verbessert. 
Aus- und Fortbildungen im Schiedsrichterbereich finden Online und in Präsenz statt. Für Jugend gibt 
es keine Altersbegrenzung mehr. 
Traineraus- und —fortbildung Online und in Präsenz, Infos gibt es über die Geschäftsstelle. 
Ab 01.01.2025 ist ein Kinderschutzkonzept (z.B. sexualisierte Gewalt) für jeden Verein 
(Gesamtverein) zwingend notwendig. Ohne Kinderschutzkonzept gibt es ab dem 01.01.2025 für 
Vereine und Verbände keine finanzielle Unterstützung des LSB und des Landes mehr. Der WVV 
arbeitet aktuell an einem Kinderschutzkonzept, dies soll beim Jugendverbandstag, bzw. Verbandstag 
2024 vorgestellt werden. Unterstützung bei der Umsetzung bietet der LSB auch für die Vereine, 
Ansprechpartnerin im WVV ist Stefanie Abraham. 
Schulsport & Vereinstraining: Hier gibt es ab diesem Jahr die Beachvolleyball Trophy, ein neues 
Beachvo!leyball-Spielabzeichen, das Vereine mit Kindern und Jugendlichen durchführen können. 
Infos unter https://www.volleyball.nrw/jugend/jugendbeach/beachvolleyball-trophy/. Die Materialien 
können ausschließlich von WVV-Vereinen bestellt werden. 
Die 6. Auflage des Handbuches „Volleyball im Schulsport" steht zu Verfügung. Das Handbuch um 
Volleyball im Sportunterricht, vor allem in der Primar- und Orientierungsstufe, zu vermitteln. 
In Schulen erprobtes Material mit Anregungen und praktische Unterrichtshilfen. Infos unter 
https://www.volleyball.nrw /schulsport/unterrichtsmaterial/#c6929, Link für weitere Materialien: 
https://www.voilevball.nrw/schulsport/unterrichtsmatertal/ 
Ein weiterer Hinweis gilt den Nachwuchskoordinatoren. Da der Welt- und der Europaverband die 
Altersklassen geändert hat finden die Nachwuchssichtungen jetzt jährlich statt. 
Erfreulicherweise kann der WVV steigende Mitgliederzahlen verzeichnen, vor allem bei den Jungen.  
Er gibt noch Infos zu personellen Veränderungen beim WVV. 
Alles ist auch nachzulesen unter: www.volleyball.nrw.de 

 
TOP 2 Es liegen keine Anträge auf Änderung des Protokolls vom Kreistag 2023 vor.  
 
TOP 3 Die Tätigkeitsberichte der Kreisausschussmitglieder liegen als Tischvorlage aus. 

Der BFS-Wart, Veit Wien, berichtet, dass es in der Saison 2022/2023 3 Abmeldungen und 3 
Neumeldung von Mannschaften gab.  
Das Viertelfinale des Kreispokal ist in 14 Tagen. 
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Bisher spielt die Mixed-Jugend in der Kreisliga mit, was auch gut funktioniert, da so weite Fahrwege 
entfallen die man im Leistungsbereich hätte. Ein Manko ist allerdings der späte Spielbeginn an 
Wochentagen für die schulpflichtigen Kinder unter 16 Jahren. 
Jugendwart/Schulsportbeauftragter Ulfried Stinnes beschäftige sich meistens damit Ansprechpartner 
für die Volleyballvereine in Bezug auf Schule zu sein. 
Bei den Jugendmannschaften hat sich der Negativtrend mittlerweile umgekehrt. Es gibt im 
Oberbergischen z. Zt. mehrere Vereine, SV Frielingsdorf, VC Wiehl, TuS 06 Waldbröl, SSV 
Nümbrecht, die am aktiven sogenannten Leistungsspielbetrieb in unterschiedlichen Jahrgangsklassen 
teilnehmen. Einige Vereine spielen mit Jugend-Mannschaften, in Mixed-Staffeln wo Jugendliche 
ebenfalls die Möglichkeit haben in Meisterschaftsrunden Volleyball zu spielen 
Der TUS 06 Waldbröl engagiert sich weiterhin im Bereich Schulsport und führt Projekte mit dem WVV 
durch um Kinder und Jugendliche für den Volleyballsport zu gewinnen. 
Die U13 der SG Nümbrecht/ Much wurde 2022 6. der Westdeutschen Meisterschaften in Münster. 
Info zur Kreisauswahl, betrifft die Mädchen der Jahrgänge 2011 und 2012, das ist der Einstieg zur 
Talentsichtung des Westdeutschen Volleyballverbandes. Aus den daraus rekrutierten Spieler/innen 
setzen sich später die Auswahlmannschaften der einzelnen Landesverbände des Deutschen 
Volleyballverbandes zusammen und daraus wird die Nationalmannschaft gebildet. Auch dazu gibt es 
demnächst Informationen über Jahrgänge, die für uns in Frage kommen. 
Erwähnenswert dabei ist, dass eine Spielerin Jahrgang 2009 des SSV Nümbrecht als einzige 
Spielerin aus dem Rheinland in den 20-ziger Kader des Jahrgangs 09/10 des WVV nominiert wurde. 
Z. Zt. geht sie 1x in der Woche zum Training in den Volleyball-Bundesstützpunkt nach Münster, ist 
Stammspielerin der WVV-Auswahlmannschaft und bestreitet alle 4 Wochen 2 Meisterschaftsspiele in 
der Verbandsliga 3 in Lüdinghausen gegen weibliche Seniorenmannschaften. Neben sonstigen 
Trainingslagern an verschiedenen Wochenenden. 
Für das Amt des Jugendwart und Schulsportbeauftragten steht Ulfried Stinnes nicht länger zur 
Verfügung. Eine neue Kreisauswahl der Mädchen der nächsten Jahrgänge will er aber gerne 
organisieren und betreuen. 
Als Spielwart berichtet Ulfried Stinnes, dass sich im derzeitigen Spielbetrieb der sogenannten 
Senioren Leistungsmannschaften nach Corona nun wieder 2 Damenteams und 2 Herrenteams 
befinden. Eine Herrenmannschaft in Wipperfürth, sowie Aufsteiger Tus06 Waldbröl in die Landesliga. 
Bei den beiden Damenmannschaft handelt es sich um die SG Rodt-Müllenbach in der Verbandsliga 
und den SV Linde in der Bezirksklasse.  
Der Schiedsrichterwart, Thomas Schneider, berichtet von 2 D-Lehrgängen und einer Fortbildung in 
2023. Für dieses Jahr plant er mindestens einen D-Lehrgang und eine Fortbildung. Teilnehmer je 
Lehrgang mind. 14 Personen. Der D-Lehrgang ist aufgeteilt in Theorie und Praxis.  
Vereine die Interesse an der Ausrichtung haben, können sich gerne bei ihm melden. 
Eine C-Lizenz kann ab 14 Jahre erworben werden, ist 2-stufig und nur als Präsenzlehrgang möglich. 
Pressewart Harald Henrichs gibt bekannt, dass er sich beruflich und damit auch örtlich verändert 
und für eine neue Wahlperiode nicht zu Verfügung steht. 
Die Kassenwartin, Anke Krieger, trägt den Kassenbericht 2023 vor und bitte die Kassenprüferin um 
den Prüfbericht. 
 

TOP 4 Bericht der Kassenprüfer: 
Die Kasse wurde durch Volker Dannenberg und Joana Kaufmann geprüft. Die Kasse ist als in 
Ordnung befunden worden. Der Kassenprüfer bittet die Versammlung um Entlastung des Vorstandes, 
die einstimmig erteilt wird. 
 

TOP 5 Wahlen durch den 1. Vorsitzenden 
2. Vorsitzende/r 
Vorschlag Wiederwahl: Timme, Werner – eine Stimmenthaltung: Wahl angenommen 
Kassenwart/in 
Vorschlag Wiederwahl: Krieger, Anke  – eine Stimmenthaltung: Wahl angenommen 
Spielwart/in 
Vorschlag Wiederwahl: Stinnes, Ulfried  – eine Stimmenthaltung: Wahl angenommen 
Jugendwart/in 
Vorschlag: Timme, Werner – eine Stimmenthaltung: Wahl angenommen 
BFS-Wart/in 
Vorschlag Wiederwahl: Wien, Veit – eine Stimmenthaltung: Wahl angenommen 
Kassenprüfer/in 
Vorschlag: Eich, Claudia, ASC Loope – eine Stimmenthaltung: Wahl angenommen 
 

TOP 6     Beschlussfassung über vorliegende Anträge: 
Es liegen keine Anträge vor. 
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TOP 7 Verschiedenes, u.a. Erfahrungsaustausch der Vereine (Konzepte, Jugendarbeit, Training, besondere 
Aktionen) 
Die Umstellung der Hompage dauert noch. 
Der TuS Waldbröl veranstaltet in diesem Jahr 2 Jugendtrainingcamps in der Halle, für Jungs über 3 
Tage, Kosten ca. 200,-- € (Übernachtung u. Verpflegung) Interessenten können sich gerne melden. 
Desweiteren hat der TuS Waldbröl ein Jugendturnier nach den Sommerferien geplant. 
Der SV Linde richtet an den Kreisausschuss den Wunsch mach einer Jugend-Mix-Liga wegen der 
späten Spielbeginnzeiten und den Wunsch zu versuchen eine Trainerfortbildung Halle/Beach in den 
Kreis zu bekommen. 
 
 

Ende des Kreistages um 21.45 Uhr. 
 
gez. Hoffmann    gez. Krieger 
(1. Vorsitzender)   (Protokollführer) 
 
 


